

「モツタイナイ」を「もっといい」へ

今、私たちの生活環境の中には「モノ」が溢れています。
便利で快適な生活を送るために、次々と新しい「モノ」が生み出されます。
「モノ」を生み出す過程では、実際に多くの捨てられる「モノ」が生み出されます。

製造過程における原材料、資源の最適利用、廃棄物を最小化する取り組みとして
私たちには何ができるでしょうか。

学生たちが廃材を利用した新たな価値の創出に挑みました。

ページ材を利用して高級感を感じるアイテムをデザインしました。

嶋田歩優希、平澤慶子

ページ材を利用して組み合せてできるキャンディルホルダーを制作しました。
廃棄物とは感じさせない、特別感のある作品を作ることができました。



夕田歩優希の方に加工を依頼することにしました。
他の廃棄物とは異なり工芸品は直ぐに印象に強く残りました。
ページ材を型に入れて固めたものは手作りなのに高級感があります。ワインホルダーや試験管と組合せたモダンな1輪挿し、薄いスライスしたページ材を、重ねて組み合せてできるキャンディルホルダーを制作しました。
廃棄物とは感じさせない、特別感のある作品を作ることができました。

学内の設備ではページ材の加工ができ、のご自分で切削も試しましたが、非常に使いこなしができ、自分たちの手での加工をきらめく、図面を作成して、トヨ

ト加工の経験の豊富さのおかげで、廃棄物とは思えない、特別感のある作品を作ることができました。

写真：ページ材

写真：試験作成した1輪挿し

写真：キャンディルホルダー

写真：ワインホルダー

写真：キャンディルホルダー

写真：キャンディルホルダー